



みんなでやらいや！ 協働のまちづくり

今月は「まちづくり光徳地区会議」と「まちづくり名和地区会議」です。

『まちづくり光徳地区会議』 子ども会との連携取り組みについて

まちづくり光徳地区会議は、『みんなで住みよい地域づくり』を目指して、活動内容の見直し、組織づくりの強化を図っています。今年度は、地域とのつながりを意識して、子ども会との連携に力を入れてきました。

連携の一環として取り組んだ『夏のお楽しみ会』が好評だったことから、12月23日に『クリスマス会』を開催しました。事前に各集落の子ども会担当者と内容を検討し、準備を進めました。

クリスマス会には、幼児から大人まで約50人が参加しました。3時間ほどの会でしたが、「体を使ったミニゲーム」、「クリスマスケーキづくり」とわいわい楽しく過ごすことができました。特に、地域の方がゲストティーチャーとなって行った「ツリーのオーナメントづくり」、「干支の絵馬づくり」は、親子で協力してかわいらしい作品が出来上がりました。オーナメントはスタッフが準備したもみの木に飾り付けました。もみの木は花壇に植え替えられ、「次回は大きく成長したこの木に飾りつけようね」と盛り上がりました。

まちづくり光徳地区会議では、引き続き子ども会との連携を図り、少なくなってきた子どもたちを地域で支え、日ごろできない体験活動を企画・運営していきます。そして、保護者同士がつながり、子育てだけでなく安心感のある場となれるよう、地域をつなぐ活動や、世代間交流を展開していきたいと考えています。

拠点施設の旧光徳保育所では、毎月第3日曜の午後にサロンを開設しています。事前の申し込みは不要です。空き教室を利用して気の合う仲間と趣味の時間や読書を楽しんだり、ホールで体を動かしたりもできます。地域の方にもっと活用してもらいたいと考えていますので、開放時間など気軽にお問い合わせください。

今後も地域同士でつながり、住みよいまちづくり活動を進めていきますので、ぜひ皆さんもイベントやサロンにお越しください。皆さんの思いやご意見もお聞かせください。

◆問い合わせ先

まちづくり光徳地区会議事務局（企画課内）
☎0859・54・5202